

## Grüß Gott, liebe Dachauer,

ich bin Günter Gerhardinger, der neue Diakon im Pfarrverband.

Geboren wurde ich 1966 in München. Ich bin seit 1988 verheiratet und habe zwei Kinder, eine 17-jährige Tochter und einen 14-jährigen Sohn. Mein Wohnort ist Neufahrn bei Freising. Dort bleibe ich auch zunächst noch wohnen, weil ich meinen Kindern keinen Schulwechsel zumuten will.

Vor meiner Anstellung bei der Katholischen Kirche habe ich als Bankkaufmann und Personalreferent bei einer großen Bank gearbeitet.

Meine kirchliche „Karriere“ hat 1975 nach meiner Erstkommunion als Ministrant begonnen und ging über die Pfarrjugendleitung, Lektoren- und Kommunionhelferdienst zum beauftragten ehrenamtlichen Leiter von Wort-Gottes-Feiern.

Durch den Versuch, meine Kinder christlich zu erziehen, wurde ich selber herausgefordert, meinen eigenen Glauben zu überprüfen. Deshalb habe ich ab 2004 an der Domschule Würzburg „Theologie im Fernkurs“ studiert. Dort bin ich auch mit dem Weg eines Ständigen Diakons in Berührung gekommen.

Im März 2006 wurde ich in den Bewerberkreis der Ausbildung zum Ständigen Diakon aufgenommen, zunächst nebenberuflich und seit 01.04. 2009 hauptamtlich. Bis zu



meiner Weihe am 2. Oktober 2010 durch Erzbischof Dr. Reinhard Marx war ich in der Pfarrei St. Andreas in Eching tätig.

Jetzt bin ich angekommen: bei Ihnen in Dachau und in meiner neuen Aufgabe als ständiger Diakon. Ich freue mich sehr auf die vielen neuen Begegnungen und Aufgaben. Ich weiß aber auch, dass ich vor vielen neuen Herausforderungen stehen werde.

Meine ersten Wochen in Dachau waren geprägt durch viele neue Menschen und sehr freundliche und wohlwollende Aufnahme, sodass ich mich schon fast wie ein Dachauer fühle.

Ich freue mich auf die kommende, spannende Zeit und grüße Sie sehr herzlich, Ihr

Günter Gerhardinger, Diakon